Al señor Ernesto Voguel PRESIDENTE DE LA FEDERACION INDUSTRIAL FERROVIARIA DE CHILE Presente +

Estimado compañero:

Los familiares de los detenidos desaperecidos, nos hemos enterado a través de los medios de comunicación; de la declaración de apoyo que Uds. han entregado en el día de ayer solidarisando con los familiares que se encuentran en Huelga de Hambre en la sede de la CEPAE en Santiago, y manifestando la necesidad de esclarecer definitivamente la situación de cada uno de los detenidos-desaparecidos.

Los familiares valoramos el hecho de que nuestro problema, tenga el respaldo de un sector tan importante de nuestro país, como son los trabajadores ferroviarios. Este apoyo tan necesario para nosotros, ha llegado en un momento en que las autoridades chilenas pretenden ente los Organismos Enternacionales, negar toda validez a nuestro dolor y a muestra situación de desamparo y de injusticia, atribuyendo esta situación a una supuesta campaña proveniente desde el exterior.

Ustedes que conocen la situación del trabajador ferroviario Fernando Mavarro Allende, y de michos otros dirigentes sindicales que como él, han sido detenidos y posteriormente desaparecidos saben que esta realidad dolorosa, no es orquestada deade el exterior, sino que corresponden a una dolorosa situación represiva nunca vista en la historia de muestra Patria.

Nosotros como familiares de los presos-políticos-desapare-cidos, creemos que tenemos una doble responsabilidad, en esclarecer esta situación, una como chilenos y otra como familiares.

Efectivamente como chilenos no podemos permitis que en nuestra patria se sienten precedentes violatorios de los derechos humanos incompatibles con la tradición y formación democrática de cada uno de sus ciudadanos. Esto, estamos decididos a impedirlo con la denuncia de nuestro dolor; también nos sentimos responsables, con la recuperación de los valores democraticos que la mayoría de los chilenos hemos perdido; y estamos decididos a recuperarlos, porque estamos convencidos que cuando los recuperemos; recuperaremos también la libertad de nuestros seres queridos y la tranquilidad no solo de nuestros hogares, sino de la mayoría de los hogares chilenos.

Ruestro desco es que esta situación se aclare pronto y que

la incertidumbre y la tristeza abandone nuestros hogares que viven angustiados con este problema.

Creenos que la solución de él solo será posible en la medida que la opinión pública nacional se d cida valientemente a exigir a los respensables de estos vergonzesos hechos;una respuesta.

Agradeciendole su valiosa declaración de apoya, nos despedi-

mos de Uds.

FAMILIARES DE DETENIDOS DESAPARECIDOS